

MS-SPIEL ASKÖ BRUCK vs. FC ANDORF YOUNGSTERS

Sonntag, 15. April, 16.30 Uhr, in Bruck

(Ergebnisse HIER IMMER ÜBERALL aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

KM: 0:3 (0:3), Kein Tor...

Gegentor in der 5.,15.,37.

Schiedsrichter:

Tafaj Xhemali

Vor dem Spiel:

Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K) oder aus privaten Gründen (P) verhinderte Spieler:

Nowotny (P), Alhuiezi A. (V), Müller (V)

Dauerverletzte:

Humer G. (Knie), Lackenberger C. (Knie), Schiller J. (Knöchel), Rupertsberger (Rücken/Knie)

Aufstellung KM:

Trainer :

Robert Müller

Startelf :

Sallaberger, Alhuiezi K.

Ersatz :

Boubenicek, Krenn N., Vrenicu, Schrank T., Lehner M.

Spielbericht KM:

Zur Situation: Am dritten Spieltag des Frühjahrs war die spielstarke Youngsters-Mannschaft aus Andorf bei uns in Bruck zu Gast, wo man schon beim Hinspiel im Herbst gesehen hat, dass dieses Team eigentlich zu unrecht nicht wirklich ganz oben mitspielt. Wir waren im Gegensatz dazu bemüht, das eher schwache Spiel in Schärding vergessen zu machen, was uns aber erst in der zweiten Hälfte gelingen sollte, wo es dann aber leider schon zu spät war... Zum Spiel - 1. Hälfte/2. Hälfte: Denn nach einer eigentlich komplett verschlafenen ersten Hälfte lagen wir schon 0:3 zurück, da wir irgendwie die Vorgaben unseres Coaches, die Andorfer schon im Spielaufbau zu stören, und sie in ihrem Passspiel zu Fehlern zu zwingen, so gar nicht umsetzen konnten. Und so sahen wir uns nach einer Viertelstunde bereits einem 0:2 gegenüber, um dann in der 37. sogar noch das 0:3 hinnehmen zu müssen, welches zu diesem Zeitpunkt auch irgendwie gerecht war, da wir es - wie eben erwähnt - völlig verabsäumt haben, die Gäste wie geplant im Spielaufbau zu stören. Insofern konnte es nach der Halbzeit nur mehr besser werden... Und nach einer emotionalen Ansprache vom Robert in der Pause wurde es das auch. Denn plötzlich gingen wir aggressiver in die Zweikämpfe, störten früher, und konnten so einerseits die Defensive stabilisieren - die Andorfer hatten in der zweiten Hälfte dann eigentlich keine großartige Torchance mehr, außer einer, aber die war dann klar Abseits, und andererseits konnten wir uns vier, fünf wirklich hundertprozentige Torchancen herausspielen. Gleich nach der Pause z.B. durch den Ahmed, der aber alleine vorm Tormann an diesem knapp scheiterte - ein Anschlusstreffer zu diesem Zeitpunkt wäre zwar wohl etwas überraschend gekommen, hätte aber das Spiel dann wohl noch ein bisschen offener gestaltet. Denn im Anschluss an diese Chance hatten wir so im 10-Minuten-Takt unsere Gelegenheiten: zwei, drei Mal der Jimmy, der sich diese zwar meist im Alleingang erarbeitet hatte, aber dann immer knapp verzogen hat, oder am Tormann gescheitert ist; oder nochmal der Ahmed, der ebenfalls nochmal knapp verzieht... Es wären also die Möglichkeiten durchaus da gewesen, dieses Spiel nochmal spannend zu machen, doch die Abschlüsse waren einfach zu ungenau bzw. zu unglücklich. Und so verstrichen die Minuten, wir treffen das Tor einfach nicht, und dieses klare 0:3 aus der ersten Hälfte steht nun in den Ergebnislisten...

Fazit: Was meines Erachtens nur die erste Hälfte widerspiegelt. Denn so schlecht diese von uns war, so gut war die zweite, finde ich. Bis eben auf den Torabschluss. Da aber naturgemäß Tore Fußballspiele entscheiden, mussten wir dieses nur scheinbar klare 0:3 am Ende dann auch hinnehmen, obwohl unsere Leistung in den zweiten 45 Minuten schon schwer in Ordnung war. Darauf kann man sicherlich aufbauen, vor allem die Aggressivität in den Zweikämpfen war top, diese sollten wir unbedingt beibehalten!

(Freilinger Fredi)



